

¿Qué sienten las víctimas de violencia de género?

La gran mayoría de las mujeres víctimas de violencia de género reconocen haber sentido o padecido lo que a continuación describiremos:

- Miedo, pánico, inseguridad e inferioridad cuando se han encontrado frente a su pareja.
- Sentimientos de culpa, fracaso, pasividad y apatía.
- Sensación continua de malestar, ansiedad o depresión.
- No actúan de forma espontánea, sino bajo los deseos y exigencias de la pareja con el fin de contentarle y no generar problemas que puedan desatar su hostilidad.



CORTE SUPREMA DE
JUSTICIA

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

**UNIDAD TÉCNICA DE ATENCIÓN
INTEGRAL A VÍCTIMAS Y GÉNERO**

DEPARTAMENTO DE GÉNERO

Análisis y Seguimiento

Asistencia Técnica

Formación y Sensibilización

Primer Nivel, Oficinas Administrativas

y Jurídicas de la Corte Suprema de Justicia

Tel. 2231-8407 /Fax 2231-8300 ext. 3477

**VIOLENCIA DE
GÉNERO EN
LA PAREJA**

JULIO 2022

Entendemos por violencia a aquella conducta que una persona lleva a cabo de forma intencionada con el fin de generar daño o perjuicio en otra.

Desde la perspectiva de género la forma en que mujeres y hombres concebimos el amor determina la manera en que nos relacionamos con nuestra pareja, la cual muchas veces se entiende como una combinación entre romanticismo y violencia que incluye control, celos y en ocasiones diversos tipos de violencia enmascarados como amor.

La violencia de género ha sido normalizada y se ha venido permitiendo durante siglos en el marco de una sociedad patriarcal donde la mujer es considerada inferior al hombre y, en consecuencia, doblegada por este.



Las agresiones perpetradas contra la mujer tienen la característica que permite identificarla como violencia de género es decir que está directamente vinculada a la desigual

distribución del poder y a las relaciones asimétricas que se establecen entre hombres y mujeres en nuestra sociedad, que perpetúan la desvalorización de lo femenino y su subordinación a lo masculino.

El fenómeno de la violencia de género es multidimensional, ya que sus causas, consecuencias y repercusiones se dan en los ámbitos público y privado, y afectan tanto a las víctimas directas de la violencia como a sus seres queridos.